

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Vorbereitungen für "Insulaner unner sück" auf Borkum im vollen Gange

Beigetragen von S.Erdmann am 26. Jan 2014 - 19:40 Uhr

Am Wochenende 28. bis 30. März 2014 findet wieder das alljährliche Treffen "Insulaner unner sück" statt, wo auch immer zahlreiche Juister Vereine teilnehmen. In diesem Jahr wird es auf unserer Nachbarinsel Borkum durchgeführt, und die Borkumer SoKo "Insulaner unner sück 2014" ist voll in den Vorbereitungen und bekommt dabei viel Unterstützung. Hierüber berichtete jetzt das Inselmagazin "Borkum-Aktuell" in seiner aktuellen Ausgabe; diesen Beitrag und Fotos dürfen wir freundlicherweise hier auch unseren Juister Lesern präsentieren.

Die SoKo "Insulaner unner sück 2014" erhält viel Unterstützung von der Insel.

Die Wirtschaftsbetriebe der Stadt Borkum stellen zum Beispiel die komplette Kulturinsel für den Zeitraum zur Verfügung, und auch die Schlüsselbänder für die Teilnehmerausweise, die unter Teilnehmern bereits Sammlerwert haben, wurden von den Wirtschaftsbetrieben gespendet.

"Insulaner unner sück ist für viele Borkumer und die Teilnehmer der anderen Ostfriesischen Inseln zu einer wichtigen Veranstaltung herangewachsen, die den interkulturellen Austausch fördert und den Zusammenhalt der Inseln stärkt, deshalb engagieren wir uns gerne und stellen die Kulturinsel zur Verfügung", so Stefan Krieger, Tourismusdirektor von Borkum.

Die Borkumer Kleinbahn stellt Busse, Züge, Fahrräder und den Lokschuppen, die AG EMS setzt zwei Sonderfähren ein und viele Hoteliers stellen Betten zur Verfügung. Außerdem bekochen Borkumer Gastronomen die vielen Teilnehmer. "Ohne diese Beiträge wäre das schlicht weg nicht zu schaffen", freut sich Britta Erdwiens von der Soko und dankt schon einmal allen Unterstützern.

Für den Samstagvormittag sind viele Aktivitäten geplant wie zum Beispiel Busrundfahrten, Ortsführungen, Fahrradtouren, Besuch des Gezeitenlandes und die Besichtigung der wichtigsten Borkumer Sehenswürdigkeiten. Bei einem Pressefrühstück mit allen Pressevertretern der sieben Inseln werden Erlebnisse und Informationen ausgetauscht. Außerdem wird am Samstagvormittag von 11 bis 13 Uhr die Schüler-Big-Band Norderney im Lokschuppen der Borkumer Kleinbahn ein Konzert geben, am Nachmittag geben alle angereisten Gospelchöre sowie der Borkumer Gospelchor "Um Himmels Willen" in der evangelisch-reformierten Kirche ein Gospelchorkonzert zum Besten. Beide Konzerte sind öffentlich, Insulaner und Gäste sind herzlich willkommen.

Zum Abschluss des ereignisreichen Wochenendes findet am Sonntagvormittag im Lokschuppen ein Fröhschoppen mit der Lighthouse Jazz Company und Albertus Akkermann (Spitzname: "Albertus Juist") statt. Das gemeinsame Wochenende aller Ostfriesischen Inseln ist immer wieder ein schönes Erlebnis für alle Gäste und Borkumer. Die Gastfreundschaft steht an oberster Stelle aller Bemühungen. Mit viel Freude und Elan sind alle bei der Sache und fiebern nun dem letzten Märzwochenende entgegen.

Ein Foto zeigt die neuen Schlüsselbänder, die in diesem Jahr für das Insulanertreffen produziert wurden, das zweite Bild zeigt die Übergabe der Schlüsselbänder an die SoKo, (v.l.n.r.) Daniela Beckmann, Angelika Grävemeyer, Stefan Krieger, Britta Erdwiens, Bernhard Poppinga, Silke Apfeld, Andrea Meeuw, Malte Crede (Leiter Marketing / PR / Events der Wirtschaftsbetriebe Borkum)

FOTOS: RUDI ERDWIENS

TEXT: INSELMAGAZIN "BORKUM-AKTUELL"

Article pictures



